



## Encuentro Innovación Aysén fortalece capacidades tecnológicas de proveedores de la industria acuícola



**Puerto Aysén.** Con una destacada participación de empresas y emprendedores se realizó con éxito el Encuentro de Innovación Aysén en Puerto Chacabuco. Una iniciativa de AquaChile y Fpyme Aysén de Corfo, que contó con el apoyo de CorpAysén y que reunió a proveedores actuales y potenciales de la industria acuícola para fortalecer su capacidad de innovación y digitalización.

Esta primera versión del encuentro cumplió con objetivos formativos y sentó las bases para una red de colaboración que beneficiará directamente a la economía regional. Matías Broussaingaray, gerente de Fpyme Aysén, expresó su satisfacción con los resultados del encuentro: “Desde el programa Fpyme estamos felices con el encuentro que realizamos junto a AquaChile y CorpAysén fue un encuentro muy satisfactorio y se desarrollaron muy buenas ideas en torno a la innovación al diseño de servicios basados en el usuario. Además, pudimos conocer dos casos de éxito de empresas regionales que utilizando esta metodología pudieron dar vuelta a su idea y generar un insumo en base a residuos”.

*La iniciativa fue realizada con la colaboración de CorpAysén en Puerto Chacabuco y tuvo como principal objetivo dotar de herramientas formativas a empresas de servicios existentes en la zona en temas de innovación y tecnología.*

Durante el evento, los participantes exploraron metodologías de diseño centrado en el usuario, las que fueron impartidas en un taller liderado por el equipo de innovación de AquaChile. Esta metodología facilitó el desarrollo de propuestas innovadoras para abordar los desafíos actuales de la acuicultura, impulsando soluciones prácticas y efectivas para el sector en Aysén. Asimismo, los participantes pudieron conocer los casos de dos proveedores locales que incorporaron la innovación y tecnología a sus prestaciones de servicios.

Katia Inostroza presidenta de la Asociación Gremial de Proveedores de la Industria del Salmón destacó “Para nosotros, quienes somos proveedores y grupo pro desarrollo, estas instancias son súper valoradas porque nos abren nuevas posibilidades, nos enseñan habilidades, y desarrollamos más el potencial que tenemos los proveedores locales. Así que, contenta, agradecida y esperanzada de que estas instancias se repitan en el tiempo”.

Por su parte, Francisca Escobar, Líder de Innovación del área producción de AquaChile, destacó la relevancia de la innovación para el crecimiento de la industria acuícola regional: “Este fue un súper buen encuentro y creo que se cumplió el objetivo: de que los participantes se vayan a sus casas conociendo una metodología que puede ser



aplicada a sus empresas y les permite innovar en sus procesos y tareas diarias. Estamos felices y con ganas que se repitan estas iniciativas”.

El Encuentro de Innovación Aysén deja un legado de aprendizaje y alianzas estratégicas que prometen seguir impulsando el desarrollo acuícola en la región. Con este evento, AquaChile y Fpyme Aysén junto a CorpAysén reafirman su compromiso con el fortalecimiento de la economía regional a través de la integración de tecnología y metodologías innovadoras en la industria.